



スイセンの里を 観光の目玉に

平成23年度 童話の里コミュニティ推進事業の助成を受け、小田地区の住民の方々の熱意で作られました。道路沿いの土手、田んぼのあぜ、休耕田などに、白や黄色のスイセンが咲き誇りました。

朝倉町長は、この「スイセンの里」を玖珠町の観光の目玉にしたい、との考えをお持ちです。

コミュニティの機動力強化に 軽トラックを寄贈

山田 井原道善様から「中古車でもよかったら」とのごとで軽トラック寄贈の申し出がありました。

コミュニティでは河川敷の花壇整備・草刈の外、各行事の際の運搬に軽トラックが欠かせない状況だった時だけに有り難くお受けすることにしました。

さらにこれからは「いきいきサロン」や各自治区で活用していただく「ダーツ体験会」や「健康療養機器（体操等の画面がセットされた多機能のカラオケ機器）の運搬等、利用度は多くなっており、大切に使用させていただくこととします。



玖珠地区防犯協力会だより

玖珠地区防犯協力会では4月15日(日)午後より春の防犯週間の一環として地区内をスピーカーカーによる呼びかけを車3台で行いました。

出発式には玖珠署の防犯課も参加いただき玖珠の現状報告等の挨拶もあり機動

隊員一同気を引き締めこれからの毎週末、夜間パトロールに抑止の目を光らせていたと思います。

地区内で不審な点などありましたら自治会館まで一報ください。

私たちは抑止しかできませんが、それが地区の安全、安心だと思いい年間活動を行

っています。



山路踊りを 練習をします

とき 毎月第2土曜日
午後7:30〜

ところ 玖珠自治会館
集会所

(内容)

- ・ 新山路踊り
- ・ 正調山路踊り
- ・ 玖珠町小唄
- ・ 玖珠町歌練習

今回は、5月12日(土)初心者も大歓迎！
みんなで健康づくりも兼ねて、楽しく、玖珠の伝統芸能を継承していきましょ

う。
「主催：玖珠地区コミュニティ女性部」



新任ご挨拶

この度、4月1日付けで玖珠自治会館事務員に採用されました小関理恵です。

長男を出産し、この3年間は主婦をしております。それ以前は宮脇書店に勤めていましたので、「どこかで見えたことあるな」という方もいらっしゃるかもしれませんが、わからないことばかりで迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、毎日勉強しながら一所懸命頑張りますので、ご指導よろしくお願いいたします。